

La Bolivie et le Pérou concrétisent le projet de train bi-océanique



La Paz, 4 septembre (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, et son homologue péruvien, Martín Viscarra, ont signé une série d'accords sur la version finale du projet de Couloir Bi Océanique Central d'Intégration.

Au cours de la réunion du quatrième Cabinet Binational dans la région bolivienne de Cobija, les deux gouvernants ont conclu un pacte millionnaire pour la construction d'un train de balle pour le transport de marchandises afin d'avancer dans la matérialisation du projet ferroviaire.

Le Couloir Bi Océanique Central est un projet qui inclura le Brésil, la Bolivie, le Paraguay et le Pérou. Il reliera le port de Santos, au Brésil et celui de Ilo, au Pérou en passant par la Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170785-la-bolivie-et-le-perou-concretisent-le-projet-de-train-bi-oceanique>



Radio Habana Cuba